
 VERBALE DEL CONSIGLIO DELL’ISTITUTO 

 N. 5 del  12 dicembre  2023 

 L’anno  2023  il  giorno  12  del  mese  di  Dicembre  alle  ore  19.00  il  Consiglio  d’Istituto  si  è 
 riunito  in  modalità  on-line  sulla  piattaforma  Meet  per  discutere  e  deliberare  sui  seguenti 
 punti posti all’o.d.g.: 

 1.  Integrazione POF 
 2.  Revisione PTOF 2022\2025 
 3.  Piano di miglioramento 
 4.  Rinnovo convenzione di cassa triennale 
 5.  Approvazione candidatura  PNRR Competenze STEM e multilinguistiche nelle 

 scuole statali  (  M4C1I3.1-2023-1143) 
 6.  Accettazione proposte di donazione 
 7.  Variazioni P.A. 2023 
 8.  Approvazione P.A. 2024, consistenza fondo economale e importo massimo singola 

 spesa. 
 9.  Tariffario mensa e trasporti non residenti 
 10.  Approvazione criteri precedenza in caso di esubero di iscrizioni 
 11.  Varie ed eventuali 

 All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze: 

 NOMINATIVI  PRESENTI  ASSENTI 

 Dott.ssa  BARISIO  MARIA  TERESA  (Dirigente  Scolastico, 
 membro di diritto) 

 x 

 COMPONENTE GENITORI 

 sig. Bizzarri Emanuele  x 

 sig. Diomedi Lorenzo  x 

 sig.ra Fabbri Paola  x 

 sig.ra  Gallucci Rosella  x 

 sig.ra Lionti Laura  x 

 sig. Parlantoni Roberto  x 

 sig.ra Sabbatini Susanna  x 

 sig.ra Tirelli Sonia  x 

 COMPONENTE DOCENTI 

 prof.ssa Basso Emanuela  x 

 prof.ssa Mongardini Gabriella  x 



 prof.ssa Greco Cinzia  x 

 ins. Enei Paola  x 

 ins. Egidi Renata  x 

 ins. Orazi Maria Clara  x 

 ins.Paniccià Marzia  x 

 ins. Pazzaglia Verusca  x 

 Sig.ra  Santoni Maria  x 

 Sig.ra Lanciotti Laura  x 

 Presiede  la  seduta  il  Presidente  Bizzarri  Emanuele  il  quale,  verificata  la  legalità  della  seduta  in 
 termini di presenti, dichiara aperta la seduta. 

 Le funzioni di segretario verbalizzante vengono svolte dalla prof.ssa Emanuela Basso. 

 È presente il DSGA Sangermani Gaia con funzione di tecnico. 

 Il Presidente inizia la trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

 DELIBERA N.28/2023 

 -  Integrazione POF 

 Il  Presidente  informa  i  sigg.  Consiglieri  che  si  rende  necessaria  l’integrazione  del  Piano 
 Triennale  dell’Offerta  Formativa  a  seguito  di  eventi,  progetti  e  viaggi  di  istruzione  delle 
 scuole  infanzia,  primaria  e  secondaria,  la  cui  adesione  e  progettazione  è  avvenuta  nei  mesi 
 successivi  all’approvazione  del  Ptof.  ll  documento  di  integrazione  al  Ptof  è  stato  inviato  via 
 mail a tutti i membri del Consiglio di Istituto per permetterne un’attenta visione . 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 VISTO il documento di integrazione al Ptof 
 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di approvare  la progettualità illustrata. 

 DELIBERA N.29/2023 

 -  Revisione PTOF 2022\2025 



 La  Dirigente  prende  la  parola  per  illustrare  al  Consiglio  di  Istituto  la  revisione  del  Piano 
 dell’offerta  formativa  ai  fini  del  miglioramento  dei  processi  organizzativi,  educativi  e 
 didattici.  La  revisione  assicura  la  coerenza  delle  scelte  educative,  organizzative,  curricolari 
 ed  extracurricolari  con  le  priorità  e  i  traguardi  di  miglioramento  individuati  nel  Rapporto  di 
 autovalutazione della scuola. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 UDITA la relazione della Dirigente scolastica 
 VISTO il documento PTOF 2022/2025 
 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di approvare la revisione  del PTOF 2022\2025. 

 DELIBERA N.30/2023 

 -  Piano di miglioramento 

 La  Dirigente  scolastica  illustra  i  punti  salienti  del  Piano  di  miglioramento,  sottolineando  la 
 coerenza delle azioni in esso previste con le Priorità/Traguardi attesi definite/i nel RAV. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 UDITA la relazione della Dirigente 
 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di approvare il piano di miglioramento. 

 DELIBERA N.31/2023 

 -  Rinnovo convenzione di cassa quadriennale. 

 La  Dirigente  scolastica  prende  la  parola  per  informare  il  Consiglio  che,  essendo  la 
 convenzione  per  il  servizio  di  cassa  in  scadenza  alla  data  del  31\12\2023,  si  è  valutato  di 
 affidare nuovamente il servizio alla Monte dei Paschi di Siena. 
 L’affidamento  diretto  al  contraente  uscente,  consentito  visto  il  valore  del  contratto,  sembra 
 opportuno  per  garantire  la  continuità  di  un  servizio  cruciale  nell’ambito  della  gestione 
 amministrativa della scuola. 
 In  ossequio  ai  principi  di  economicità  e  buon  andamento  si  propone  poi  una  durata 
 quadriennale della convenzione. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 



 VISTO l’art.45 co 1 lett d) del D.I. 129\2018; 

 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di  autorizzare  l’affidamento  diretto  alla  Banca  Monte  dei  Paschi  di  Siena  del  servizio  di 
 cassa con una convenzione di cassa di durata quadriennale. 

 DELIBERA N.32/2023 

 -  Approvazione  candidatura  PNRR  Competenze  STEM  e  multilinguistiche  nelle 
 scuole statali 

 La  Dirigente  informa  i  sigg.  Consiglieri  che  si  rende  necessario  approvare  la  candidatura  per 
 un nuovo progetto PNRR, inoltrato il 6.12.2023. 

 Il  progetto  “LA  LEONARDO  CHANGES  CLOTHES”  (  M4C1I3.1-2023-1143)  è  pensato 
 per  consentire  l’integrazione,  all’interno  dei  curricula  di  tutti  i  cicli  scolastici,  di  attività, 
 metodologie  e  contenuti  volti  a  sviluppare  le  competenze  STEM,  digitali  e  di  innovazione,  e 
 di potenziamento delle competenze multilinguistiche di studenti e insegnanti. 

 Le  iniziative  formative  saranno  organizzate  a  partire  dall’a.s.  2023\2024  e  dovranno 
 concludersi entro il 15 maggio 2025. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di  approvare  la  candidatura  per  il  progetto  PNRR  Competenze  STEM  e  multilinguistiche 
 nelle scuole statali“LA LEONARDO CHANGES CLOTHES” (  M4C1I3.1-2023-1143). 

 DELIBERA N.33/2023 

 -  Proposte di donazione 
 La  Dirigente  prende  la  parola  per  informare  il  Consiglio  di  Istituto  circa  tre  proposte  di 
 donazione  pervenute  in  favore  del  plesso  Molini  primaria  e  Montone  infanzia  per  un  totale 
 di € 500,00 . 

 In particolare le proposte sono le seguenti: 

 -  €  200  donate  da  Overside  SRL  da  devolvere  a  sostegno  delle  attività  del  plesso 
 Montone infanzia; 

 -  €  200  donate  da  Sanyfarm  da  devolvere  a  sostegno  dei  progetti  e  delle  attività  del 
 plesso Molini primaria 

 -  €  100  donate  da  Formalink  di  Petracci  Alessia  da  devolvere  a  sostegno  dei  progetti 
 della classe 1A del plesso Molini primaria 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 UDITA la relazione del Dirigente scolastico 



 VISTO l’art. 45 co 1 lett.a) D.I. 129\2018 che attribuisce al Consiglio di Istituto la 
 competenza a deliberare l’accettazione di donazioni effettuate in favore dell’Istituzione 
 scolastica; 

 CONSIDERATO CHE le finalità indicata dai donanti non contrastano con le finalità 
 istituzionali; 

 DELIBERA 

 di accettare le seguenti donazioni: 

 -  €  200  donate  da  Overside  SRL  da  devolvere  a  sostegno  delle  attività  del  plesso 
 Montone infanzia; 

 -  €  200  donate  da  Sanyfarm  da  devolvere  a  sostegno  dei  progetti  e  delle  attività  del 
 plesso Molini primaria 

 -  €  100  donate  da  Formalink  di  Petracci  Alessia  da  devolvere  a  sostegno  dei  progetti 
 della classe 1A del plesso Molini primaria 

 DELIBERA N.34/2023 

 -  Approvazione\ratifica Variazioni al PA 2023 

 Il  Direttore  S.G.A.  prende  la  parola  per  illustrare  le  ultime  variazioni  effettuate  al 
 Programma Annuale 2023 per nuove entrate finalizzate. 
 In particolare: 
 1) con variazione prot. 14498\2023 sono state assunte a bilancio risorse finalizzate pari a: 

 € 2550 acconto per borsa di studio assistente di lingua 
 € 300,00 premio Fabulando Comune di Fermo inf Molini 
 € 734,34 contributo istruzione domiciliare 
 € 24.945 contributi viaggi 
 € 296 quote assicurazione personale 
 € 492 contributi famiglie progetto scherma "Le piazze di San Claudio" 
 € 1.000 donazione in favore del plesso Monaldi 
 € 39,20 rimborso per errato pagamento esperta Rossi Daniela 
 ed entrate non finalizzate pari a : 
 € 1650 contributo tirocini UNIMC 
 € 300 contributo tirocini UNITE 

 2) con variazione  prot. 15159/2023   sono state assunte a bilancio risorse finalizzate pari a: 
 € 1228,50 contributi famiglie progetto Give me five 
 € 1296 contributi famiglie spettacolo in lingua spagnola 
 € 4435 contributi famiglie spettacolo teatro La Fenice 
 € 1650 contributo Buon Ristoro 
 € 1503 quote assicurative alunni 
 € 6,00 quota assicurativa base personale 
 € 544,51 fondi orientamento 
 € 2101,88 fondi attrezzature handicap 

 3)  con  variazione  prot.  15233/2023  è  stato  variato  in  diminuzione  l’accertamento  relativo 
 al PON Progetto CARE ( - € 645,42). 



 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 VISTI i decreti dirigenziali  prot.14498/2023, 15129/2023 e 15233/2023 

 VISTO l’art.45 co 1 lett d) del D.I. 129\2018; 

 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di  ratificare  le  variazioni  apportate  al  bilancio  2023  con  i  decreti  prot.14498/2023, 
 15129/2023 e 15233/2023 

 DELIBERA N.35\2023 

 -  Approvazione Programma Annuale 2024 

 Il  Presidente  passa  la  parola  al  Direttore  dei  Servizi  Generali  ed  Amministrativi  per  illustrare 
 il  Programma  Annuale  2024  redatto  ai  sensi  del  D.I.  n.129\2018  e  presentato  dalla  Giunta 
 esecutiva  con  verbale  prot.  15281  del  7/12/2023  ,  con  il  quale  la  stessa  ha  fatto  propria  la 
 relazione  illustrativa  redatta  dal  Dirigente  scolastico  con  la  collaborazione  del  DSGA 
 secondo le indicazioni ministeriali e nel rispetto del Piano Triennale dell’Offerta formativa. 

 Il Consiglio di Istituto 

 VISTI  gli articoli 4 e 5 comma 8 del D.I. n.129\2018; 

 VISTA  la  Nota  n.  25954  del  29  settembre  2023  relativa  alla  comunicazione  preventiva  del 

 Programma Annuale 2024 - periodo gennaio-agosto 2024; 

 VISTO  il  provvedimento  di  predisposizione  del  Programma  Annuale  2024  del  Dirigente 

 scolastico prot. 15273/2023 

 LETTA  la  Relazione  Illustrativa  al  Programma  annuale  2024  redatta  dal  Dirigente 

 scolastico con la collaborazione del DSGA; 

 ACCERTATO  che  il  Programma  annuale  è  coerente  con  la  previsione  del  Piano  Triennale 

 dell’offerta formativa; 

 DOPO  breve discussione 

 all’UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 di  approvare  il  Programma  Annuale  dell’esercizio  finanziario  2024,  così  come  predisposto 
 dal  Dirigente  scolastico,  proposto  dalla  Giunta  esecutiva,  con  apposita  relazione,  e  riportato 
 nella modulistica ministeriale, e che di seguito si riassume: 









 DELIBERE N.36 e 37/2023 

 -  Deliberazione  consistenza  massima  fondo  economale  e  importo  massima  singola 
 spesa 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 VISTO  l’art.21  del  D.I.  128\2018  che  regolamenta  la  costituzione  del  Fondo  economale  per 
 le minute spese 

 All'UNANIMITÀ 

 DELIBERA 

 -  di  stabilire  il  limite  del  fondo  economale  per  le  minute  spese  per  l’acquisizione  di 
 beni  e  servizi  di  modesta  entità,  necessari  a  garantire  il  regolare  svolgimento  delle 
 ordinarie  attività,  da  anticipare  al  Direttore  SGA,  ai  sensi  e  per  gli  effetti  dell’art.21 
 D.I. 129\2019, nella misura di € 800,00 

 -  di  stabilire  l’importo  massimo  di  ogni  singola  spesa  in  €  50,00,  con  il  divieto  di 
 acquisti per i quali l’Istituto ha un contratto di appalto in corso. 

 DELIBERA N.38/2023 

 -  Tariffario mensa e trasporti non residenti 
 Prende  la  parola  il  sig.  Diomedi  per  illustrare  il  nuovo  tariffario  mensa  e  trasporti  non 
 residenti  previsto  dall’Amministrazione  comunale  e  per  comunicare  le  motivazioni  del 
 provvedimento  n.  227/2023.  Si  apre  un’accesa  discussione  tra  i  componenti,  sia  di  parte 
 istituzionale  che  genitoriale,  che  mette  in  luce  una  serie  di  perplessità  circa  il  provvedimento 
 adottato  dalla  Giunta  Comunale,  infatti  il  risultato  della  rimodulazione  tariffaria  sembra 
 rispecchiare  maggiormente  una  esigenza  economica,  piuttosto  che  di  attenzione  alla 
 popolazione  servita  dalle  scuole  del  fermano.  Il  sig.  Diomedi  sottolinea  che  anche 
 l’Associazione  Nazionale  Famiglie  Numerose,  nella  sua  rappresentanza  provinciale,  aveva 
 già  sollevato  dei  forti  dubbi  sulla  generale  adeguatezza  sociale  delle  decisioni  assunte  dalla 
 Giunta  Comunale.  Alcuni  docenti  evidenziano  un’altra  considerazione  legata  al  fatto  che 
 una  simile  decisione  potrebbe  contrarre  ancora  di  più  le  iscrizioni  nelle  scuole  fermane,  a 
 vantaggio  di  quelle  dei  paesi  limitrofi,  con  pericolose  ed  imprevedibili  conseguenze  in 
 campo  occupazionale  non  solo  nel  settore  scolastico,  ma  anche  nell’indotto  economico  dei 
 servizi  e  delle  attività  commerciali  di  Fermo.  Alla  luce  di  quanto  emerso  durante  la 
 discussione,  il  Consiglio  propone  di  scrivere  una  lettera  all’Amministrazione  comunale  per 
 spiegare  i  motivi  della  non  condivisione  di  tali  scelte  e  per  sollecitare  un  incontro  per  un 
 confronto  costruttivo  sulla  questione.  Tutti  i  presenti  sono  d’accordo,  tranne  la  sig.ra 
 Sabbatini  Susanna  che  comunica  la  sua  contrarietà  alla  decisione  di  inviare  la  lettera,  in 
 quanto non condivide le perplessità emerse durante la discussione.. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 DOPO  lunga discussione 



 a MAGGIORANZA 

 DELIBERA 

 di scrivere una lettera indirizzata all’Amministrazione Comunale in merito alla questione del 
 tariffario mensa e trasporti per i non residenti. 
 . 

 DELIBERA N.39\2023 

 -  Approvazione criteri precedenza in caso di esubero di iscrizioni 

 La  dirigente  scolastica  sottopone  al  Consiglio  la  proposta  dei  criteri  che  dovranno  essere 
 deliberati  prima  della  data  di  inizio  delle  iscrizioni  per  l’anno  scolastico  2024/2025  e  che 
 saranno  utilizzati  in  caso  di  esubero  rispetto  ai  posti  disponibili.  Dopo  una  breve  discussione 
 vengono approvati all’unanimità  i seguenti criteri: 

 CRITERI DI PRECEDENZA NELL’AMMISSIONE DEGLI ALUNNI IN ECCEDENZA 
 RISPETTO AL LIMITE MASSIMO DEI POSTI INFANZIA  PRIMARIA E 

 SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

 Per  l’accoglimento  delle  domande  di  iscrizione  alle  scuole  dell’infanzia  primaria  e 
 secondaria  I°  grado  entro  il  limite  consentito  dalle  disponibilità  dell’Istituto  si  tiene  conto 
 dei seguenti criteri: 

 alunni senza genitori, alunni che per motivi diversi, vivono con un solo genitore; 

 alunni con disabilità; 

 alunni appartenenti a nuclei familiari in disagiate condizioni socio-economiche certificate 
 e/o con genitori in condizione di disabilità; 

 alunni con fratelli/sorelle iscritti e frequentanti le scuole dell’Istituto Comprensivo; 

 viciniorità residenza alla scuola da parte alunno; 

 alunni con genitori la cui sede di lavoro rientra nell’ambito territoriale dell’Istituto; 

 alunni con diritto all’istruzione residenti fuori comune (prediligendo la vicinanza rispetto al 
 plesso di preferenza); 

 precedenza per età agli alunni con maggiore età; 

 a parità di criteri in estrema ratio si procederà al sorteggio 

 CRITERI AMMISSIONE ANTICIPATA SCUOLA INFANZIA 

 Vista  la  Circolare  Ministeriale  sulle  iscrizioni  per  l’anno  scolastico  2023/24,  che  prevede 
 l’ammissione  nelle  scuole  dell’infanzia  dei  bambini  che  compiono  i  tre  anni  dopo  il  31 
 dicembre  e  comunque  non  oltre  il  termine  del  30  aprile,  (ai  sensi  dell’art.2  comma  2  del 
 Regolamento  di  cui  al  D.P.R.  20  marzo  2009,  n.  89)  effettuata  una  valutazione  pedagogica  e 
 didattica, maturata anche attraverso l’esperienza degli anni precedenti, si stabilisce: 



 la  frequenza  degli  alunni  anticipatari  (nati  dal  1  gennaio  al  30  aprile)  sin  dal  primo  giorno  di 
 apertura delle scuole, facendo salve le condizioni che seguono: 

 accederanno  alla  frequenza  gli  alunni  che  hanno  raggiunto  il  controllo  degli  sfinteri  e  siano 
 autonomi nelle essenziali pratiche quotidiane; 

 la  frequenza  per  gli  stessi  prevederà  una  maggiore  flessibilità  oraria;  di  norma  turno 
 antimeridiano con mensa; 

 si auspica, se il numero di tali alunni lo consente, il loro inserimento in un’unica sezione; 

 si farà attenzione ove possibile, al mantenimento dell’omogeneità delle sezioni. 

 LA  LISTA  D’ATTESA  comincerà  a  scorrere  (se  il  numero  dei  bambini  lo  consente)  non 
 appena  si  dovesse  verificare  un’assenza  prolungata  non  motivata  di  un  alunno  iscritto 
 regolarmente in elenco di frequenza. 

 Finita la trattazione degli argomenti, la seduta è tolta alle ore 21:00 

 IL SEGRETARIO  Il PRESIDENTE 

 Emanuela Basso                                                                        Bizzarri Emanuele 


